

MEDIENMITTEILUNG

Veloforum Schweiz Suisse Svizzera: Das Velo auf der grossen Bühne

Zürich - Am 23. Mai 2024 vereinte das Veloforum im Kongresshaus Zürich 300 Teilnehmende und 22 Referenten, um innovative Lösungen für die Zukunft von Velothemen in der Schweiz zu diskutieren und Netzwerke zu knüpfen. Es war eine inspirierende Veranstaltung, die den Weg für eine Verdoppelung der Velokilometer aufzeigte und zu weiterführenden Diskussionen ebnete.

Initiiert durch die UCI Rad- und Para-Cycling-Strassen-Weltmeisterschaften Zürich 2024, unterstützt vom Astra und der Stadt Zürich sowie in Zusammenarbeit mit den Partnerverbänden, bot die Premiere des Veloforums nicht nur Inspiration und Einblicke in die neuesten Velo-Entwicklungen, sondern auch eine einzigartige Gelegenheit zur Vernetzung verschiedener Akteure. Die Referentinnen und Teilnehmer, die aus den unterschiedlichsten Fachgebieten stammten, bereicherten mit ihren Perspektiven und Erfahrungen den Austausch sowohl im Kongresshaus, als auch an der anschliessenden Velonacht im Papiersaal.

Ein Highlight des Veloforums war das Format «Lösungslabor» mit zwei Sessions. Im ersten Labor zum Thema «Strasse als Lebensraum» meinte Daniel Freitag, Mitgründer von Monopole, dass erst ab einer relevanten Menge Velofahrenden Platz für sie freigeräumt wird. Catherine Elliot von E-Bike City betonte die Notwendigkeit von Infrastruktur-Anpassungen und Verkehrsplaner Thomas Hug meinte, Infrastruktur muss heute gebaut werden für den Verkehr, den wir morgen wollen. Im zweiten Labor zur «Velo-Welt der Zukunft» erklärte Urs Schäppi, VRP von Twinner, dass die Zukunft den smarten Bikes gehöre. Start-up-Investor Michael Hartweg schlug Anreize via App vor, um Menschen vom Auto aufs Velo zu bringen, und Marc Stoffel von 42 Hacks will mit Hackathons die Velo-Zukunft beeinflussen.

Zu den weitere Persönlichkeiten, die am Veloforum teilnahmen, gehörten auch Stadtpräsidentin Corine Mauch, ASTRA-Direktor Jürg Röthlisberger, Olympiasieger Fabian Cancellara, Professor Patrick Rérat von der Universität Lausanne, Pro-Velo-Präsident Matthias Aebischer, BfU-Direktor Stefan Siegrist und die Zürcher Stadträtin Simone Brander. Sie alle präsentierten und diskutierten innovative Lösungsansätze, wie die Velokilometer in den nächsten Jahren verdoppelt werden können.

Das Veloforum hat eindrucksvoll und nachhaltig gezeigt, wie wichtig der offene Austausch und eine intensive Vernetzung innerhalb der Veloszene sind, um gemeinsam die vielversprechende Zukunft der Velo-Schweiz zu gestalten. Die inspirierende Veranstaltung im Kongresshaus Zürich unterstrich die immense Bedeutung und das Potenzial der Veloförderung in der Schweiz.

UNTERSTÜTZT VON















Nach dem erfolgreichen Treffen im Kongresshaus Zürich folgt nun das nächste Highlight: Am 12. September 2024 findet das Veloforum im Swiss Bike Park in Oberried statt. Hier trainieren Spitzen-, Breiten- und Behindertensportler:innen. Der Swiss Bike Park etabliert sich auch als Diskussions-, Innovations- und Begegnungsort rund ums Velo. Dieses inspirierende Umfeld bietet den idealen Rahmen für ein Zusammenkommen von Entscheidern aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft, die vielfältige Perspektiven zur Förderung des Velosystems erörtern. Vor dem Forum gibt es eine gemeinsame Veloausfahrt – eine perfekte Gelegenheit zum Austausch.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte die offizielle Website des Veloforums Schweiz Suisse Svizzera: www.veloforum.ch.

Info:

Veloforum Schweiz Suisse Svizzera www.veloforum.ch Donnerstag, 23. Mai 2024, 8.30 Uhr bis Mitternacht Kongresshaus Zürich, Claridenstrasse 5, 8002 Zürich

Über das Veloforum Schweiz:

Das Veloforum Schweiz Suisse Svizzera widmet sich der Förderung der Velokultur in der Schweiz. Durch inspirierende Vorträge, Diskussionsrunden und Networking-Möglichkeiten strebt das Forum danach, das Bewusstsein für die Bedeutung des Velos als nachhaltiges Transportmittel zu stärken und die Zukunft der Velomobilität in der Schweiz zu gestalten. Neben dem Veloforum am 23. Mai in Zürich findet ein weiteres Veloforum am 12. September in Bern statt, welches von der Stiftung Swiss Bike Park veranstaltet wird.

Medienkontakt Veloforum Schweiz: Veloforum Schweiz Stauffacherstrasse 106 8004 Zürich

Peter Röthlisberger peter.roethlisberger@veloforum.ch 079 617 01 11

Über die UCI Rad- und Para-Cycling-Strassen-Weltmeisterschaften Zürich 2024 (www.zurich2024.com): Die UCI Rad- und Para-Cycling-Strassen-Weltmeisterschaften Zürich 2024 werden vom 21. bis 29. September 2024 im Kanton und in der Stadt Zürich ausgetragen. An der neuntägigen Sportgrossveranstaltung mit globaler Ausstrahlung werden inklusive der Para-Cyclists die besten 1300 Fahrerinnen und Fahrer aus mehr als 75 Ländern teilnehmen. Die UCI Strassen-Weltmeisterschaften



UNTERSTÜTZT VON





PARTNER











und die UCI Para-Cycling-Strassen-Weltmeisterschaften finden jährlich, aber üblicherweise getrennt, statt. Erstere werden weltweit von über 300 Millionen Fernsehzuschauerinnen und -zuschauern verfolgt.

Medienkontakt Begleitmassnahmen Rad- und Para-Cycling-WM Zürich: Andreas Herren andreas.herren@zurich2024.com 079 799 00 46

Bildmaterial zum Download: https://veloforum.ch/pressematerial/ Linkedin: https://www.linkedin.com/company/veloforum/

Instagram: https://www.instagram.com/veloforum



UNTERSTÜTZT VON











